

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai “Pengaruh Sikap Kewirausahaan dan Kompetensi Wirausaha Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Sikap Kewirausahaan pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta diukur menggunakan empat indikator yaitu Percaya diri, Berani Mengambil Resiko, Berorientasi ke masa depan dan kepemimpinan. Dari ke empat indikator terdapat indikator tertinggi yaitu indikator Kepemimpinan dan indikator terkecil yaitu indikator Berani Mengambil risiko. Hal ini mengindikasikan bahwa pelaku usaha melakukan hal yang menurutnya aman untuk usahanya saja tidak tantangan yang ada didalam usahanya. Pelaku usaha hanya ingin mendapatkan keuntungan dalam usahanya saja tidak memikirkan resiko-resiko yang ada akan berpengaruh pada usahanya, selain itu pelaku usaha kurang mempersiapkan segala aktivitas yang dapat memunculkan resiko, pelaku usaha tidak berusaha untuk mencari pemecahan dari segala resiko yang akan dihadapi.
2. Kompetensi Wirausaha pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta yang diukur dengan empat indikator yaitu Kompetensi Strategis, Kompetensi Peluang, Kompetensi Hubungan dan Kompetensi Familisme. Dari ke empat indikator terdapat indikator tertinggi yaitu indikator Kompetensi Familisme dan indikator terkecil yaitu indikator Kompetensi Hubungan serta untuk Kompetensi Wirausaha secara keseluruhan termasuk kedalam klasifikasi Cukup Baik, Seperti yang terlihat pada tabel rekapitulasi dimana rata – rata setiap indikator

berada pada kategori Cukup Baik. Hal ini mengindikasikan bahwa pelaku usaha belum dapat memanfaatkan koneksi atau hubungan yang dimiliki untuk direalisasikan pada usahanya, dengan begitu koneksi yang dimiliki akan menjadi tidak ada artinya ketika koneksi yang dimiliki tidak dimanfaatkan dengan baik hal itu disebabkan ketidaktahuan pelaku usaha mengenai cara untuk memanfaatkan atau menjalin hubungan dengan relasi yang dimiliki, selain itu juga didukung dengan kurang pengetahuan dalam menjalin suatu hubungan dengan sebuah relasi yang dimiliki oleh pelaku usaha.

3. Keberhasilan Usaha Pada pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta diukur menggunakan tiga indikator yaitu Volume Penjualan, Keuntungan dan Pendapatan. Dari ke tiga indikator terdapat indikator tertinggi yaitu indikator Keuntungan dan indikator terkecil yaitu Volume Penjualan, Seperti yang terlihat pada tabel rekapitulasi dimana secara keseluruhan Keberhasilan Usaha berada pada kategori Cukup baik. Hal ini mengindikasikan bahwa pelaku usaha mengalami volume penjualan yang tidak selalu naik. Selain itu dikarenakan pelaku usaha kurang dalam melakukan inovasi, memperluas pasar, dan keterbatasan sumber modal yang ada. Didukung pula dengan kurangnya menjalin kerja sama dengan pelaku usaha lain, kurangnya membuka kesempatan pelaku usaha lain untuk ikut berkolaborasi dengan usahanya karena tetap percaya diri bahwa usahanya akan terus maju walaupun tanpa adanya campur tangan pelaku usaha lain.
4. a. Sikap Kewirausahaan berpengaruh signifikan Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta
b. Kompetensi Wirausaha berpengaruh signifikan Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta

- c. Sikap Kewirausahaan dan Kompetensi Wirausaha berpengaruh signifikan Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian mengenai “Pengaruh Sikap Kewirausahaan dan Kompetensi Wirausaha Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta”, penelitian mengemukakan beberapa saran yang dapat menjadi bahan pertimbangan bagi pelaku usaha:

1. Berdasarkan tanggapan responden mengenai Sikap Kewirausahaan yang berada pada klasifikasi Cukup Baik, tetapi alangkah lebih baiknya untuk ditingkatkan lagi, dengan cara melakukan survey atau pengamatan, sehingga mengetahui rintangan yang akan dihadapi, sehingga dapat strategi dalam menghadapi semua rintangan yang ada. Bertukar pengalaman dengan orang yang sudah sukses dalam usahanya agar mengetahui proses untuk mencapai kesuksesan usahanya, selain itu tidak terburu-buru atau terlalu ambisi dalam mengembangkan bisnis.
2. Berdasarkan tanggapan responden mengenai Kompetensi Wirausaha yang berada pada klasifikasi cukup baik, tetapi alangkah baiknya untuk ditingkatkan lagi, disarankan kepada pelaku usaha untuk bisa lebih dapat memanfaatkan relasi yang ada untuk memperbesar skala usaha yang di jalankan agar tercapainya keberhasilan usaha. Untuk mengembangkan bisnisnya para pelaku usaha perlu bergabung dalam forum bisnis serupa yang sedang digelutinya. Hal ini selain memberikan perlindungan seputar hukum, berelasi dengan sesama pebisnis juga akan mempermudah dalam mendapatkan supply dan demand produk yang dijualnya. Selain itu, dengan berelasi di forum bisnis, para pelaku usaha juga dapat memperluas wawasannya seputar strategi pemasaran, budgeting, dan sebagainya.

3. Berdasarkan tanggapan responden mengenai Keberhasilan Usaha yang berada pada klasifikasi cukup baik, tetapi alangkah lebih baiknya untuk seorang pengusaha meningkatkan lagi karena usaha yang baik ketika volume penjualannya terus meningkat, dengan mempromosikan melalui media sosial dengan biaya yang tidak terlalu besar, lalu berjualan atau memasarkan produknya melalui online maka dengan begitu akan mengurangi biaya sewa toko.
4. Bagi para pembaca yang akan melakukan penelitian dalam bidang yang sama, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan Mengenai Pengaruh Sikap Kewirausahaan dan Kompetensi Wirausaha Terhadap Keberhasilan Usaha Pada Sentra Kerajinan Keramik di Kecamatan Plered Purwakarta. Namun jika akan menggunakan skripsi ini sebagai referensi, maka sekiranya perlu dikaji kembali. Karena tidak tertutup kemungkinan masih ada pernyataan – pernyataan yang belum atau yang kurang sesuai, saya sebagai penulis merasa masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam menyelesaikan skripsi ini.